

Ecole et cinéma :

# le cirque

De Charles CHAPLIN



Vendredi 29 janvier, les élèves de CP et CE1 sont allés au cinéma voir « Le cirque » de Charles Chaplin. Il s'agit d'un film muet en noir et blanc. Il plonge immédiatement les spectateurs dans l'univers de Chaplin ; Ils sont emportés par la poésie, la drôlerie, la vivacité, la cruauté, la contradiction des sentiments...du rire aux larmes tout le temps !

Chaplin a composé, bien des années après le tournage du film, la musique et les paroles de la chanson du film. Et c'est lui qui la chante dans le générique.

## Résumé du film :

Poursuivi par des policiers au cours d'une fête foraine, Charlot fait une entrée imprévue sur la piste d'un cirque et remporte un tel succès qu'il est engagé comme clown. Amoureux de Merna, la petite écuyère, Charlot a un rival : Rex, le roi des funambules. Un rival qu'il ne parviendra pas à vaincre, ni sur un fil d'acier, ni dans le cœur de Merna. Les 2 amoureux se marient, avec le consentement de Charlot, et le jour où le cirque repart sur la route. Charlot, resté seul dans le grand cercle hier encore enchanté, songe avec mélancolie à ses rêves enfuis.



## Commentaires des enfants :

Emma : « J'aime bien comme Charlot marche de travers ! »

Ilian : « J'aime bien quand il fait l'automate »

Lucile : « J'ai rigolé quand Charlot mettait la mousse à raser sur les clowns »

Lucas : « J'aimais bien son spectacle de funambule »

Louise.C : « J'ai pas aimé quand le monsieur du début a jeté sa fille par terre parce qu'elle n'avait pas réussi son numéro ! »

Océane.L : « J'ai eu peur que Charlot se fasse mordre par le lion »

Ulrich : « La fin est triste car Charlot s'est retrouvé tout seul quand les roulottes du cirque sont parties »

